

# Kirchendekoration zur Erstkommunion

## Warum?

Damit unsere Kirche passend zum Jahresthema «Türen» geschmückt ist.



## Was?

Eine Türe mit einer Schachtel dahinter.



## Wie?

Mit grossem Karton und z.B. einer Schuhschachtel. Das Material darf aber auch frei gewählt werden.

## Bis wann?

Abgabe: Mittwoch, 7. April  
am Vorbereitungsnachmittag



## Überlege dir:

Woran habe ich Freude? Was sehe ich gerne?

Wo öffnest du eine Türe  
und es öffnet sich dabei auch  
«dein Herz»?



## Blick zur Türe hinein

Was möchtest du sehen, wenn du in ein Haus hinein gehst?

Ideen:			

## Blick zur Türe hinaus

Was möchtest du sehen, wenn du aus dem Haus gehst?

Ideen:			

# Bastel-Anleitung für eine Tür mit «Blick dahinter»

## Material:

- 1 fester Karton ca. Grösse von einem A3-Blatt (30 x 42cm)
- 1 Kartonschachtel (Schuhschachtel) ca. Grösse A4-Blatt (21 x 30 cm)
- Bleistift, Farbstifte, Filzstifte oder Ähnliches
- ev. Material zum Verzieren (Glitzer, Herzen, Blumen usw.)
- Japanmesser oder Cutter
- Lineal
- Klebstreifen und Leim

1. Nimm den festen Karton und zeichne den Umriss der Kartonschachtel nach. So weisst du wie gross die Türe sein muss.

2. Jetzt muss du den eingezeichneten Umriss in der Hälfte halbieren, damit eine Flügeltüre entsteht.

3. Mit dem Japanmesser oder Cutter schneidet du die obere und untere waagrechte Linie und in der Mitte durch. Damit eine Türe entsteht. (Eine erwachsene Person hilft dir sicher mit dem Japanmesser)

4. Male deine Türe nach deinen Vorstellungen an oder aus. Auch rund um die Flügeltüre ist alles möglich (rund, rechteckig, Blumen, Glitzer, Herzen usw.)

5. Am Schluss biegest du mit Hilfe eines Lineals die Flügeltüre. So gibt es einen geraden und schönen Knick im Karton. Jetzt kannst du die Türe öffnen.

6. Gestalte den Inhalt der Schachtel mit deiner Idee was du sehen möchtest, wenn du die Türe öffnest.

7. Nun kannst du die Kartonschachtel hinter die Türe kleben. Die Schachtel sollte genau auf das Loch passen.

Viel Spass beim Basteln! Wir freuen uns, wenn wir mit all den Türen die Kirche dekorieren dürfen.

Karin Felder & das Kinderliturgie-Team

